

## Celebramos el I Campus Unidiversidad «Desarrollo y Diversión»



AFANAS El Puerto y Bahía acoge, la primera edición de los 'Campus de verano UniDiversidad', una iniciativa organizada con el apoyo de Fundación ONCE y cofinanciada por el Fondo Social Europeo (FSE), la iniciativa pretende facilitar un espacio de convivencia y formación a jóvenes con discapacidad intelectual que, según indican diversos estudios, participan en menor medida que sus iguales en actividades sociales y recreativas.

Bajo el título 'Desarrollo y Diversión', el campamento tuvo lugar del 22 al 30 de septiembre en Chiclana de la Frontera, en el hotel Ilunion Sancti Petri, y asistieron 51 personas con discapacidad intelectual de entre 18 y 30 años.

El acto de inauguración se celebró en el Hotel ILUNION Sancti Petri. Al acto de Inauguración han acudido; D.Alfonso Candón Adán, Delegado Territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, D. José María Román, Alcalde del Ayuntamiento de Chiclana de la Frontera, Dña. Violeta Saúca Bragado, Directora de la Agencia de Chiclana de la Frontera de la Fundación ONCE, y Milagros González Alcántara, miembro de la Junta Directiva de AFANAS El Puerto y Bahía.

El campus está concebido como un espacio lúdico de convivencia y formación, donde se realizaron actividades enfocadas a dotar a los participantes de habilidades y competencias necesarias para mejorar su autonomía y aumentar sus oportunidades de inclusión social y laboral. Así, los asistentes pudieron practicar actividades como paddle surf, visitar el Puerto y el Castillo de Sancti Petri, hacer un curso de primeros auxilios y participar en talleres formativos de gestión de redes sociales y manipulación de alimentos, entre otras actividades.

El Centro de Día Pili Varo, recoge el primer premio del concurso de cortos de la agenda 2030, que se le otorgó el curso pasado.

Las personas usuarias de AFANAS El Puerto y Bahía disfrutaron de unos días de descanso en el hotel Ilunion Sancti Petri

Nos reunimos con el Delegado Territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, para abordar la puesta en marcha del programa Intergeneracional, en los centros.

## Días de descanso en Chiclana, en el Hotel Ilunion Sancti Petri



Ya han disfrutado de la estancia en el Hotel Ilunion Sancti Petri, los usuari@s de AFANAS El Puerto y Bahía, como la RA San Fco. de Borja, el Centro Ocupacional Lodelmar, Salinas Blancas, San Antonio...Unos días de vacaciones y desconexión que además le han acompañado un tiempo estupendo.



## El C.D. Pili Varo recogen el I premio del concurso de cortos



Los alumn@s del Centro de Educación Especial Pilar Varo, recogieron el primer premio del concurso de cortos sostenibles al que se presentaron el curso pasado, y fueron galardonados con el primer premio de la categoría Centro Educativo. ¡Enhorabuena a estos actores y actrices!

## Reunión de FEPROAMI con el Delegado Territorial, Alfonso Candón

Nos reunimos con el Delegado Territorial de Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad Alfonso Candón Adan, para abordar la puesta en marcha del Programa Intergeneracional, en centros de personas mayores de la provincia de Cádiz y personas con discapacidad intelectual, empezando con la transformación social, con el apoyo a las competencias digitales.



## Comienza a dar sus frutos el huerto de El Paseo

El centro comercial El Paseo ha puesto en marcha en sus instalaciones, un proyecto pionero, un huerto terapéutico solidario, en el que las personas usuarias de AFANAS El Puerto y Bahía, siembran, cultivan y recolectan frutas y verduras, que luego se destinan a comedores sociales, con el objetivo de ayudar a familias necesitadas.

El huerto tiene una superficie de 40 metros cuadrados, y es ecológico, ya que utiliza riego por goteo para economizar, el abono usado es natural de caballo y no se emplean productos químicos.